

11月9日(火)金沢ニューグランドホテル「銀扇」において、第1473回通常例会が開催されました。

堀岡会長の挨拶では、冒頭に10月26日に開催されたチャーターナイト61周年に関して、2年ぶりの同伴例会開催ということもあり大変盛り上がった、との報告がありました。続いて、11月からの4ヶ月はアクティビティのシーズンに入る



LCIF1000\$ 寄付金の表彰としてプロGRESS MJF ピンを授与された吉田L.と桑島L.

という話があり、フットサル、写生コンクール、書道展等が予定されているが大勢の参加をお願いしたいとの要請がありました。話は記念日に移り、古典の日

(11/1)、文化の日(11/3)、勤労感謝の日・新嘗祭(11/23)の言われに関する話があり、最後は伊勢神宮の神嘗祭(10/16)に話は及びました。天照大神が初めてその年収穫された新米を食べる日であること、最近スーパーでは9月から新米が売られているが、本来は10月16日まで新米は食べてはいけないということ、等の話がありました。

その後、LCIF1000ドル寄付金の授与式があり、吉田L.と桑島L.にプロGRESS MJF ピンが授与されました。



メンバースピーチ 中村吉興L.

昼食を挟んで中村吉興L.により「中村吉輝法律事務所について」との題目でスピーチ頂きました。父が開設した法律事務所であること、奥さんも弁

護士であること等が紹介され、志賀原発訴訟の判決にまつわる思い出話が語られました。話は自身が社外取締役を務める「朱鷺の台カントリークラブ」の話題に至り、子供の時にツアー観戦で食べた「カツサンド」が美味しかったという思い出話を交えて同クラブの紹介がありました。メンバーになると世代を超えた仲間ができるというメリットを話されました。

【第2回金沢東ライオンズカップ U-10 フットサル大会】令和3年11月13日、14日にレオン白山・フットサルガーデンで第二回金沢東ライオンズクラブカップU-10フットサル大会を開催致しました。「フットサルを通じて心身共にたくましい少年を育てる」を目的に実施しました。県内12チームが参加し、2ブロックに分け予選リーグを勝ち抜いた6チームでトーナメント戦を行いました。優勝は金沢城北FCに決定しましたが、勝敗関係なく元気溢れるフェアプレーに観戦するメンバーは心奪われ感動しました。1試合20分、子供達の一生懸命にプレーする姿、指導するコーチ、そして子供達を応援しサポートする保護者を見ていると微笑ましくもなりました。閉会式が終わり、清掃して帰る関係者にあらためてスポーツのすばらしさと青少年育成事業の重要性を感じる事が出来る二日間でした。事故もなく無事に終えることが出来たこと皆様に感謝申し上げます。

決勝リーグ 1位 金沢城北FC、2位 金沢南ジュニアサッカークラブ、3位 菊川FC Jr. オレンジ

フレンドリーリーグ 1位 川北FCジュニア尚、上位3チームは11月27日に大垣LCとの合同アクティビティとしてキャプテン翼垂井スタジアムにて開催されるフットサル交流試合に参加致します。



選手宣誓